

Forums pour l'entourage

mon copain prend de l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 26/12/2014 à 17h26

Voilà je viens sur ce forum car je suis désespérée je n'en peux plus, mon copain prend de l'héroïne depuis plusieurs années... Cela fait 4 mois qu'il prend un traitement et me dit qu'il ne prend plus rien... Pourtant il ne prend pas son traitement tous les jours, et je retrouve de l'héroïne dans ses affaires... J'en devient folle car il me ment, et refuse de voir la vérité en face...

Que faire ? Comment lui faire ouvrir les yeux ? Plus les jours passent et plus j'ai envie d'abandonner, l'héroïne est plus forte que tous...

4 réponses

Profil supprimé - 30/12/2014 à 13h32

Mon mari fait la même chose... Il a tout pour arrêter mais ne le fait pas. Si tu trouve la solution je veux bien que tu me la donne car moi non plus je n'en peux plus...

Profil supprimé - 02/01/2015 à 20h59

Pour le moment j'ai aucune solution, je suis désespérée, j'envisage la rupture car je n'en peux plus... Mais je l'aime et j'aimerais vraiment l'aider... Depuis peu il est suivi par la maison des addiction, voist des médecins, des psychologues ect il est bien entouré, j'attends de voir si il fait des efforts...

Profil supprimé - 08/01/2015 à 20h48

J'espère pour toi qu'il va tenir le coup. Mon homme a décidé d'arrêter aussi. J'ai envie de le croire mais j'ai tellement peur d'être déçu à nouveau... Là ça fait 7 jours qu'il n'a pas pris d'héroïne. On va voir si il tient sa promesse.

Profil supprimé - 09/01/2015 à 19h41

Cela faisait quelques jours qu'il n'avait rien pris, il était vraiment pas bien et il m'a demandé l'autorisation d'en prendre "un trait" dans leur langage, pour dormir au moins une nuit car quand il en prend pas il ne dort pas... Il m'a dit qu'il en prendrait que si je lui donnais l'autorisation... Que faire lui dire oui de temps en temps pour qu'il puisse se reposer un peu et reprendre des forces ou tenir tête et ne rien laisser passer... J'ai peur quand lui

refusant, qu'il craque et qu'il le fasse dans mon dos, je préfère encore le savoir et qu'il continu d'être franc avec moi, il a fait beaucoup d'efforts il me ment plus donc j'ai pas envie qu'il recommence....